

2021年9月16日

各位

コーポレートロゴリニューアルのお知らせ

タケダ機械株式会社

代表取締役社長 竹田雄一

タケダ機械株式会社（本社：石川県能美市、代表取締役社長：竹田雄一）は、1971年の会社設立から50年の節目を迎えたことに伴い、2021年10月1日から当社グループ（当社及び子会社タケダ精機株式会社）のコーポレートロゴをリニューアルすることを決定しましたので、以下のとおり、お知らせします。

なお、新しいコーポレートロゴへの変更は、当日以降順次進めてまいります。ご理解賜われますようお願い申し上げます。

<新しいコーポレートロゴについて>



マークのデザインは、当社グループの製品からお客様の手によって生み出された鋼材加工品をイメージしており、社名のアルファベットの頭文字である「T」がモチーフになっております。そこには、当社グループは常にお客様とともにあり、お客様視点で考える大切さを忘れず、そしてお客様から愛される会社を目指していく「念い（恒久的な強い気持ち）」を表現しております。

文字のデザインは、お客様に認知された伝統ある「TAKEDA」のイメージを残しつつ、新しさをメッセージとして表しております。そこには、変わらない創業の精神と良き伝統を重んじる当社グループの強みを大切に、「日々新しい」を目指すという意志が込められております。

当社グループは企業理念である「技術創造」「社会貢献」「明るい社風」とともに、お客様それぞれの、課題に応える加工システムをご提案する金属加工機械メーカーとして、これからも新しいタケダのモノづくりにチャレンジしてまいります。

以上